

2016年国民平和大行進

2016・6・29(水)

NO.1

大阪実行委員会ニュース

連絡先：大阪市中央区谷町7丁目3-4 新谷町第3ビル210号室 大阪原水協 TEL(06)6765-2552

30日、奈良から引き継ぎ出発へ



戦争法廃止・改憲阻止の市民運動の広がりの中で行われる平和行進

今年の国民平和大行進も6月30日に、奈良から引き継ぎ、柏原市役所前から出発する予定です。今年は、戦争法廃止、立憲主義の回復、改憲阻止などを求める市民運動が全国的に広がる中で、日本の未来がかかった大事な参議院選挙がおこなわれています。私たちも、核廃絶とともに、「憲法守れ」「戦争法は廃止」についても大いに訴えていきましょう。(写真(左)は昨年の大和川河川敷での出発集会の様様)
6月30日 11:45~12:15 出発集会
柏原市役所(大和川河川敷) ぜひご参加を!



府内通し行進者は昨年上回る12名

フィリピンの青年G・サニョさんが福島から大阪へ

府内通し行進者は、昨年を上回る12名。この中には青年もあり、世代を超えて一緒に歩きます。

また、福島からフィリピンの青年、ゲレーロ・M.サニョさん(壁画アーティストで気候変動と環境問題提唱者、写真左)が大阪に入り、一緒に歩きます。サニョさんは、「原水協通信 on the Web」に「広島・長崎の原爆投下70周年の世界大会に参加してもう1年が経とうとしています。被爆者の方が私に見せてくれた原爆の絵に描かれた恐ろしい惨害を今もはっきりと覚えています。この1年間、昨年の平和行進で受け取った力と希望を糧に、私は自分の国で、平和について語ってきました。全ての国民にとって平和が最も大事であるという信念を持って、今年、私は日本のみなさんと連帯してともに歩き続けます。」とメッセージを寄せています。

沖縄通し行進に参加して

18日に終結した沖縄での通し行進に参加した大島守さんの手記が届きましたのでご紹介します。

大阪平和遺族会 代表 大島 守さん

6月12日沖縄の名越大浦湾から、広島に向けて国民平和大行進がスタートしました。出発地点から3日間は猛烈な雨の中を、「沖縄を核戦場にするな!」「海兵隊は撤退せよ!」「米軍基地は日本から撤退せよ!」「核も基地もない沖縄・日本を取り戻そう!」「沖縄県民大集会を成功させよう!」...とシュプレヒコールをしながら行進しました。また、行進の途中で学習会や署名行動もありました。糸満市(米須)の鎮魂の塔には、沖縄県民、日本兵、米兵、その他、3万5千体の遺体を埋葬されていること、米軍司令官が埋葬許可を出さなかったこと等の話を聞き、戦争の悲惨さを痛感しました。

12日から18日まで沖縄の通し行進に参加し、基地問題を沖縄だけに留めなくて、安保条約を廃棄し、日本から基地をなくそうという運動や願いの高まりを痛感しました